

## **Informe de Comisiones Edilicias del Mes de Marzo de Mtra. Laura Andrade:**

### **Asistencia Social:**

Apoye a la presidenta del DIF Maestra Bertha Jiménez, a organizar en las comunidades en junta del apoyo de los agentes municipales a la elección de la Reina de los adultos mayores 2019. Las participantes fueron de Ayuquila, El Cacalote, La Laja e instituciones de El Grullo. El evento se realizó en la comunidad de Ayuquila, siendo ganadora la Sr. Esperanza Rodríguez Partida que nos representara en Tecolotlan el día 15 de Mayo al municipio de El Grullo.

### **Cementerio:**

Se logro la donación de 2 hectáreas en la comunidad de Ayuquila, para iniciar la obra del panteón en Ayuquila. Se agradece al Ejido de Ayuquila por las facilidades prestadas y su buena voluntad para tener el documento que lo acredita legalmente.

### **Festividades Cívicas:**

El 21 de Marzo Natalicio de Benito Juárez, entrada de la primavera, lo cual se realizó un desfile con las instituciones de preescolar de El Grullo donde los niños se disfrazaron de distintos animales, flores y otros distintos carros alegóricos de reinas y reyes de la primavera, un espectáculo de colores con mucha creatividad de los maestros y padres de familia.

### **Turismo**

Se realizó la inauguración de las letras en la comunidad de Ayuquila, con el apoyo de familias de Estados Unidos y de la comunidad con colores similares a los pueblos mágicos, aunque Ayuquila no pertenece a esos. Fue un proyecto que se realizó para la presentación de las tradiciones culturales, así como la riqueza ancestral de ser un pueblo mas antiguo del municipio de El Grullo.

### **Participación Ciudadana**

Recibí y apoyé a ciudadanos con información, orientación y gestiones sobre becas educativas de nivel preparatoria, así como los de universidad, en que consiste mano a mano y que documentos se necesitan, alrededor de 18 personas, 3 se acercaron sobre apoyo de asistencia social para adultos mayores para tener acceso a una despensa del DIF u otra institución.

### **Educación**

Se firmo el convenio de colaboración entre el Gobierno de El Grullo y la Delegación Regional de la Secretaria de Educación Sierra de Amula (DRSE) para atender problemáticas que se presentan con los estudiantes del Municipio.

### **Ecología (Colegiada)**

Se realizó una visita a Ciudad Guzmán al Rastro TIF para conocer los controles de calidad, sanidad y tecnología de punta, para que nuestro rastro municipal cuente con todo lo necesario para un buen funcionamiento.

Después se visito el Centro de Atención para perros y gatos que ofrece atención veterinaria y asiendo un control poblacional de perros y gatos en conjunto con las personas para vitar que el numero de mascotas abandonadas sigan creciendo.

### **Promoción, Fomento y Desarrollo Agropecuario Forestal (colegiada)**

Recibí invitación para acudir a la refundación a toda máquina, donde el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez, así como el secretario de Agricultura y desarrollo rural, Lic. Alberto Esquer Gutiérrez nos invito a que lo acompañemos en el lanzamiento del programa modulo de maquinaria para los municipios de Jalisco.

### **Promoción Cultural (colegiada)**

Se trabajo en el proyecto del concurso profesional El Valle Canta, para ver fechas de audición de los talentos regionales de Sierra de Amula y Costa Sur, se van a elegir 10 personas con un jurado experto en el tema, la música va a estar en vivo los géneros son: Mariachi, Balada Pop y Banda.

Se apoyo al Jardín de Niños Agustín Melgar en gestionar eventos culturales en el Centro Cultural Atanacio Monroy, para recabar fondos para las obras del plantel